

UACH inauguró su 30° Año Académico

Junto a autoridades, comunidad universitaria y comunidad local, en una ceremonia solemne encabezada por el Rector de la Universidad Austral de Chile, Dr. Óscar Galindo; el Vicerrector de la Sede Puerto Montt, Dr. Renato Westermeier; y el Presidente del Directorio, Sr. Carlos Montt; y se dio inicio al año Académico 2019.



Ana Almendra, Pedro Díaz, Marisel Añazco y Álvaro Suazo



Diego Reyes, Gabriela Navarro, César Pino y Soledad Herrerros



Ángela Castro, Sandra Ruiz y Albina Cifuentes



Rafael Labarca, Carlos Montt, Óscar Galindo, Renato Westermeier y Jorge Salazar



Lia Lloyd-Claire, Renato Westermeier, Joaquina Klein, Hugo Jara y Pastora Oviedo